
小平市事業企画委員会委員 各位 

                   公民館 花北公民館      

                   氏 名 黒沼         

 

公民館運営審議会の自主研修会にご参加いただきありがとうござました。 

下記のアンケートにお答えいただければ幸いです。問題点や課題がより鮮明に

なり改善への足掛かりとなると思います。よろしくお願いいたします。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

 委員のみなさん、お忙しい方ばかり、お休みが少々多いのが悩み 

 現委員会で、次期委員の選任選定に協力をしたい。 

                                        

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

 必要 

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

 できるだけ広範囲に 

 近隣小中学生の意見を聞く機会を、できれば小平高校の学生にも 

                                          

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

 特になし 

                                                                     

その他ご自由に記入してください。  

   ZOOMは便利、大いに利用を、だが、 

   頼りすぎは問題、討論は対面（実物）が一番 


